

## **INFORME DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA SOBRE LA INSTALACIÓN DE CASILLAS, LA RECEPCIÓN DEL VOTO Y SOBRE EL DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL.**

Ciudadanas, Ciudadanos, Consejeras, Consejeros Electorales, Consejeras y Consejeros del Poder Legislativo, Representantes de los partidos políticos; se informa que de las 170 mil 182 casillas aprobadas en los Consejos Distritales; con corte a las 13:40 horas, se confirma el reporte de la instalación de 166 mil 167 casillas que representan el 97.64 por ciento, así como 15 casillas no instaladas que representan el 0.0091 por ciento.

Respecto de las casillas no instaladas me permito informar que 2 casillas en el Distrito 09 Hidalgo del Parral, Chihuahua, no se permitió por personas ajenas a las casillas su instalación; 3 casillas en el Distrito 04 Jiquilpan de Juárez, Michoacán, por robo de la documentación electoral; 2 casillas en Tlacolula de Matamoros, Oaxaca, por acuerdo de la asamblea de la comunidad se determinó no instalar las casillas; 7 casillas en el Distrito 09 Puerto Escondido, Oaxaca, por conflicto existente entre el municipio La Reforma y sus agencias municipales de Estanzuela Grande y Río Tigre, no había garantías de instalación de las casillas; 1 casilla en el Distrito 13 Atlixco, Puebla, por robo de documentación electoral.

Por lo que corresponde al Voto de las y los Mexicanos Residentes en el Extranjero en su modalidad presencial, se reporta la instalación y operación de las 23 Mesas Receptoras de Votación en las sedes consulares ubicadas en Francia, España, Canadá y Estados Unidos.

En relación a la información que hemos recibido acerca de las elecciones federales y la presencia de representantes de partidos políticos, coaliciones y candidaturas independientes en las casillas reportadas, se informa sobre las representaciones a nivel nacional: el Partido Acción Nacional cuenta con representantes en el 65.89 por ciento de las casillas; el Partido Revolucionario Institucional, en el 60.32 por ciento; el Partido de la Revolución Democrática, en el 27.67 por ciento; el Partido Verde Ecologista de México, en el 46.40 por ciento; el

Partido del Trabajo, en el 43.18 por ciento; Movimiento Ciudadano, en el 35.29 por ciento; Morena, en el 89.39 por ciento de las casillas.

Con la presencia de representantes de los partidos políticos en las casillas, se genera certeza y confianza en la ciudadanía, al existir vigilancia en la elección en curso.

En cuanto a la observación del proceso electoral, se ha registrado la presencia de observadores en 32,977 casillas. Esta iniciativa ciudadana ofrece una perspectiva externa, imparcial e independiente, fortaleciendo así la transparencia institucional y el escrutinio público durante las elecciones.

En lo que respecta al desarrollo de la Jornada Electoral, se ha recibido información sobre 2,483 incidentes, de los cuales se han resuelto 1,787.

Por último, aprovecho este espacio para decirle a quienes nos siguen en redes sociales o a través de los medios de comunicación para reiterarles la invitación a votar; ¡Elige, vive en democracia!

Muchas gracias, Consejera Presidenta.